

erstellt: 05.03.2016

Modedesigner Thomas Rath mischt den Kosmetik-Markt auf: mit Cashmere und Seide!

O-Ton: Thomas Rath, Modedesigner mit eigener Kosmetikserie, 40545 Düsseldorf

Länge: 1:41 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Julia Batist

Info: Modedesigner Thomas Rath macht gern sein eigenes Ding - egal was Trends gerade vorgeben. Jetzt hat eine neue Idee verwirklicht: seine eigene Kosmetikserie ist auf dem Markt. Auf der Modemesse Beauty stellt er sie gerade vor. Die Inhaltsstoffe kommen nicht von ungefähr, die kennt Rath bestens aus der Modewelt. Während seine Fans am Messestand die neue Handcreme ausprobierten, hat er uns verraten wieso er neue Gefilde betritt, wie gut er sich mit Kosmetik auskennt und mit welchen Produkten aus seiner Hand wir in Kürze noch rechnen können....

Rath antwortet auf folgende Fragen:

1. Wieso bringt ein Modedesigner Kosmetik auf den Markt - wie kam es dazu?
2. Was war denn Ihr größtes Anliegen bei diesen Produkten?
3. Waren Sie auch im Labor - bei der Produktion beteiligt?
4. Und wann gibt es Ihr Parfüm?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Beauty_16_Rath_NEU_OTN.mp3